

Eine Kollegin hatte eine großartige Idee und präsentierte sie den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern: Sie wollte für Kinder in einem Kinderheim sammeln, um deren Weihnachtswünsche zu erfüllen. Kurzentschlossen stellte sie eine Spardose auf. Jeder konnte etwas einwerfen. Schnell füllte sich die Spardose. Es kam eine hohe Summe zusammen.

Auf der Wunschliste der Kinder stand ein Besuch im Kletterwald. Und dank der großzügigen Spenden konnten Gutscheine dafür gekauft werden. Die Kollegin überreichte die Gutscheine an eine pädagogische Fachkraft, die sich von Herzen für das Engagement bedankte.

So können die Kinder im nächsten Jahr einen spannenden Ausflug machen.

Wir wünschen viel Spaß und sagen „DANKE“ an die Kollegin, die diese einzigartige Idee mögliche machte.

